
红绿灯不亮

微友“森林老虎虎”留言：市
区东安路与湛河北路交叉口人
行道的红绿灯不亮，希望有关部
门尽快维修。

施工影响休息

微友“Lik-A”留言：市区神
马大道与柏楼西路交叉口东南
角有一小区附近的工地昼夜施
工，影响附近居民休息。

（平报热线办 李金鸽）
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□记者 吕占伟 实习生 张倩萌

本报讯 5月 28日，晚报《民呼必
应》栏目刊登了中国平煤神马游泳馆
闭馆半年多一直未开馆，导致消费者
原先办的游泳卡无法继续使用的报
道。面对消费者庞女士等人的质疑，
该馆当时在平观新闻12345民呼必应
掌上平台回复称，预计今年7月重新

开业，并承诺所有售卖的游泳卡有效
期顺延。7月4日上午，反映人庞女士
告诉记者，该馆许诺7月1日开馆，但至
今尚未开馆。为此，记者进行了追访。

“我们表示很抱歉！由于场馆正
处在企业优化改革序列，部分手续还
未完成，故原定于7月1日的开馆时间
延期，具体开放时间确定后将提前向
消费者公布。”7月4日上午，中国平煤

神马游泳馆工作人员穆先生在电话中
对记者说。

穆先生表示，开业后，该馆将兑现
此前承诺，给消费者的游泳卡做延期
处理，不会影响大家游泳健身。消费
者如有疑问可致电 0375—3571555、
0375—3571567。

中国平煤神马游泳馆未如期开馆
工作人员：因部分手续还未完成，开馆时间延期

□记者 李科学 实习生 袁梦瑶

本报讯 近日，我市交管部门在对
街头电动车骑乘人员佩戴头盔情况进
行严查。有市民通过平观新闻12345
民呼必应掌上平台建议，除了头盔佩
戴问题，很多骑电动车的还出现闯红
灯、逆行等违规现象，存在安全隐患，
希望交管部门严厉查处。

记者在采访中了解到，不少市民
“苦电动车久矣”。7月4日，家住市区
矿工路中段的市民张先生说，自己前
不久开车自北向南经过体育路与启蒙
路交叉口，放慢车速行驶到路中央时，
一辆四轮电动车突然自东向西疾驰而
来。他赶紧猛踩刹车，对方也急停，差
点撞到，“把我吓出一身冷汗”。有时
在路口右转，他曾遇到过电动车占据
右转道的情况；也有电动车在路口闯

红灯，“特别危险”。
家住市区锦绣街的崔先生则表

示，锦绣街是一条仅有两车道的窄
路。前几天，他傍晚7点多开车沿锦
绣街西段东行，多辆机动车和电动车
违规停在南侧机动车道上。他正小心
翼翼地向前移动，一辆四轮电动车迎
面驶来，一下撞在车头的格栅处，幸无
大碍。“开车的是个老人，车上坐着一
名学生。他应该是想从两排车之间钻
过去，但没有空隙了。”

“对于包括两轮、三轮等在内的多
种电动车骑乘人员，希望交管部门不
要只追究是否戴头盔，请严查他们闯
红灯、逆行及占用机动车道的行为。”
在平观新闻 12345 民呼必应掌上平
台，这位市民说。

经平台审核，市热线办派单，市公
安局交通管理支队回复表示，目前，交

警正在主要交通路口执勤岗点劝导电
动车骑乘人员佩戴头盔；同时，集中整
治非机动车走机动车道、闯红灯、逆向
行驶等交通违法行为。该支队组织铁
骑力量，按照平峰巡逻、高峰守点的模
式，以市区主次干道为主要巡逻路段，
重点查纠电动自行车、电动三四轮车
及老年代步车等各类交通违法行为；
高峰时段在医院、学校、商场、路口等
地点执勤，引导机动车、非机动车、行
人各行其道，维护道路交通秩序。该
支队还通过新媒体渠道加强宣传教
育，普及交通安全知识，针对电动自行
车、电动三四轮车及老年代步车等各
类交通违法行为加大媒体曝光力度，

“曝光一例，警示一片”。

不戴头盔、闯红灯、逆行情况较多

市民建议整治电动车乱象

□记者 高红侠

本报讯“我们小区的车子棚已
经开建了，谢谢晚报帮忙。”7 月 3
日，微友“碧水清杨”向记者反馈。

近日，微友“碧水清杨”反映，她
半年前入住碧桂园城市之光小区，
因没有停车棚，居民只能将电动车、
自行车停放在小区大门口，再加上
充电桩有限，无法满足居民充电需
求（6月25日4版曾报道）。此事经
晚报报道后，引起了湛河区荆山街
道和该小区物业公司负责人的重
视，经过多方协调，6月 28日，施工
方开始在该小区北门建车子棚、安
装充电桩。

“我们准备在北门和西门建两
个车子棚，建成后可同时容纳150辆
左右非机动车停放及充电。”该小区
物业公司负责人王先生说，这两个
车子棚预计7月中旬完工。等业主
入住率提高了，他们会根据业主需
求再在其他地方加盖车子棚。

车子棚已开建

□本报记者 刘蓓

家有“毛孩子”，你愿意为它
花钱拍写真吗？近两年，宠物摄
影作为新兴行业，吸引了越来越
多摄影师和养宠人的目光。

7月 3日下午，市民小赵向
记者展示了她的手机相册。“你
看，这几张照片看起来很类似，
但狗狗的歪头角度不一样，每一
张都不舍得删。”她笑着说，自家
的宠物狗金豆今年5岁，品种是
比熊犬。上个月，她带着金豆和
7岁的女儿拍摄了一组与爱宠合
影的写真，“感觉很棒，照片效果
也很好”。

“山河，看这里！对，你好
乖啊！”7月4日上午，在位于市
区轻工路的一个宠物写真摄影
工作室，在摄影助理和宠物主
人的引导下，猫咪山河抬头向
上，并伸出前爪试图抓住摄影
助理手中的逗猫棒。此时，它
目光清澈，嘴巴微张，看起来很
灵动。宠物摄影师金庆随即按
下快门，抓拍到了这一美好瞬
间。

金庆今年 35 岁，是地道的
鹰城人，在摄影行业已摸爬滚打
了十几年。2014年，他在上海一
婚纱摄影机构工作时，偶然接触
到宠物摄影这一细分行业。经
过仔细了解，他认为该行业前景
广阔，2015年便回到我市自主创
业。

“咱们城市消费能力有限，
我们的定价从单张50元至套餐
499元不等。”金庆说，由于是新
兴事物，宠物摄影一开始在我市
并没有市场，他先给自家猫咪拍
摄了一组写真发布在抖音、微
博、小红书等社交媒体平台上，
慢慢地提高知名度。目前，他已
经为我市上百只宠物拍摄了写
真照片。

金庆告诉记者，宠物摄影其
实并不局限于猫、狗等常见宠
物，兔子、观赏鱼、玩赏鸟等小
宠，甚至蛇、蜥蜴之类的异宠也
可以体验拍摄。令他印象深刻
的是曾有一名中年女士带着宠
物狗萨摩耶前来拍摄。

“那条萨摩耶已经12岁了，
相当于人类年龄的 70 岁左右，
走路都有些蹒跚。”金庆回忆说，
萨摩耶陪着主人从大学毕业到
结婚生子，感情深厚。主人拍摄
宠物写真的初衷就是想在金毛
去世前留下最美好的照片，也给
自己和家人留个念想。

给“毛孩子”拍写真
你会试试吗？

7月4日早上，新华区环卫服务中心的环卫工人在市区建设路、凌云路等路段清
扫积水。

7月3日傍晚，我市突降大雨，该中心共出动环卫工人391人，洗扫车17辆，养护
车15辆，排查辖区易积水路段，清理雨水箅子上覆盖的落叶、杂物、淤泥等，保证下
水通畅。同时，环卫工人及时清理路面积水，为市民安全出行提供保障。

本报记者 高红侠 摄

清理积水保畅通


